

## **Mensaje del Director General del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA), Licenciado Alfredo Llorente Martínez, durante la Firma de Convenio con la Asociación Nacional de Consejos de Participación Cívica (ANCPC)**

México, D.F., a 14 de agosto de 2014

Quiero en primer término decirles, confesarles que sé que las dos grandes pasiones de Arturo Mattiello son la política y la educación, cuando menos me refiero a las pasiones profesionales, de las otras no podría hablar yo.

Ha dedicado gran parte de su vida, por un lado a la trinchera de carácter político en nuestro estado natal, y en segundo término a la formación y el impulso de instituciones educativas. Por eso la emoción, el cariño que este instrumento de coordinación representa seguramente para él.

La asociación Nacional de Consejos de Participación cívica, es un ente sui generis en el país, porque es una instancia que convoca y agrupa a otras organizaciones de la sociedad civil dedicados a distintas tareas de mejoramiento colectivo.

Esto no es común en México, es, diría yo, un segundo grado de organización dentro de la sociedad que revela la visión que tiene Arturo Mattiello sobre la organización y participación ciudadana.

Estamos seguros que este convenio dará grandes frutos porque como ya lo ha expresado el propio Arturo Mattiello, la Asociación tiene presencia en una buena cantidad de estados del país de manera directa o a través de otras organizaciones y porque su dirigente, al igual que quienes estamos aquí en el instituto, están convencidos de la necesidad de impulsar la alfabetización y la educación básica entre los adultos. De tal manera que esta certeza, esta convicción que compartimos es para nosotros una garantía del éxito del convenio.

El instrumento que vamos a suscribir en unos momentos, contempla un conjunto de acciones entre la Asociación y el INEA, algunas de ellas referidas a la promoción y difusión de los servicios, algunas otras orientadas hacia la formación de alfabetizadores y asesores educativos, pero en general, todas ellas vinculadas, asociadas a la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo que pondrá en marcha el Gobierno Federal, dentro de unos días, y cuyo antecedente más lejano lo encontramos decía Arturo Mattiello, en las tareas de José Vasconcelos.

Quiero agradecerle mucho a Arturo Mattiello, el interés, la disposición que ha mostrado para que podamos suscribir este acuerdo y expresarle mis votos porque el convenio tenga los más altos, los mejores resultados posibles, estoy seguro que a eso dedicará su voluntad, su empeño, Arturo Mattiello, muchas gracias a todos los compañeros de la Asociación por su visita, esta es su casa, nos sentimos muy honrados de que estén con nosotros, gracias.